Radstadt: Die 32. Hofhaimer Tage, vom 30. Mai bis 3. Juni

Alte Musik und Neue Klänge

"Das Musikfest Paul Hofhaimer Tage hat es sich zum Ziel gemacht, "Musik für Alle" nach Radstadt zu bringen. Das gelingt dieses Jahr vor allem auch durch zahlreiche Konzerte von jungen, talentierten Musikern", sagt die Festivalleiterin Elisabeth Schneider vom Kulturkreis Das Zentrum. Am Mittwoch beginnt's.

"Der jüngste Gast ist Noah Gessner, der 11-jährige Schlagwerker aus der Steiermark, der dieses Jahr als ,prima la musica'-Bundessieger auf der Bühne trommelt. Er wird mit dem Ensemble MoZuluArt eröffnen. Drei Sänger, ein Pianist und Streichquartett mischen Lieder aus dem Süden Afrikas mit Mozarts Musik, das ist mitreißend", erzählt Elisabeth Schneider. Weiters treten das Trio Moser, der Salzburger Pianist Marcus P. Hasenauer, das Adamas Quartett, die Donauwellenreiter und die Sugar Hill Gang mit Wirtshaus-Musik auf. Brita Steinwendtner

wird aus "An diesem einen Punkt der Welt" lesen. Das große Chorkonzert mit dem

Hofhaimer Chor & Orchester beschließt mit Mendelssohn-Bartholdy am Sonntag, 3. Juni, in der k-tec Produktionshalle in Radstadt. Das Motto "Alte Musik & Neue Klänge" bewährt sich nun schon seit 32 Jahren! HL

Information: www.daszentrum.at

